

# TOWN TOPICS

## まちの話題



▲日下部三郎さん

### 日下部三郎さん・関マツさん

～めでたく満100歳～

この世に生を受けて一世紀、2月23日に日下部三郎さん(原七太畑)、3月12日に関マツさん(小浜)がめでたく満100歳を迎えられました。二本松市から賀寿、また福島県からは賀寿と木杯が贈られました。

お二人の長寿の秘訣について、日下部さんは「自分のことは自分で行うよう心掛け、過食をしないようにすること」、関さんは「畑仕事でよく体をうごかすこと」だそうです。お二人の益々のご長寿をお祈りします。

### 桜の名所をPR ～がんばろう！二本松観光物産フェア～

3月2日、3日の両日、東京のJR新宿駅西口広場イベントコーナーで「がんばろう！二本松観光物産フェア」を開催しました。

このフェアは、震災と原発事故からの復興が目的で、昨年9月に続き2回目の開催です。

今回は、桜の名所のPRを行うため、地場産品を1,000円以上購入されたお客様へ「桜の小枝」をプレゼントしたところ、満面の笑顔をいただきました。

また、二本松産米の安全性をPRするために、お米一合を配布しましたが「福島のお米はきちんと検査しているからかえって安心」という言葉もいただきました。

両日とも会場は厳しい寒さでしたが、地場産品の売れ行きは好調で、東京二本松会、同岩代会、同東和会の皆さんにもご来場いただき大いに賑わいました。



### 沖縄国際アジア音楽祭に出演 ～茂原三匹獅子舞～



2月16日に沖縄県沖縄市のミュージックタウン音市場で行われた「沖縄国際アジア音楽祭 ドラム・ボイス・ダンス～アジアから世界へ 次代へ繋ぐ舞の架け橋～」に「茂原三匹獅子舞」が出演しました。

獅子の役を、嶋原史弥くん(岩代中1年)、渡辺蓮くん(旭小6年)、高本薫くん(旭小4年)の3人が務め、2回の舞台で約600人の観客を前に勇壮な獅子舞を披露しました。

会場では、沖縄や東南アジアの伝統芸能も披露され、観客も珍しい踊りと音楽に見入っていました。

会場の皆さんに、お守りの觥(ささら)や二本松のお菓子を配り交流を深めました。